



التاريخ: 2018/07/19 المرجع: 2018/FIC/KSE/890

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين دولة الكويت

السلام عليكم ورحمه الله وبركاته ،،،

# الموضوع: الإفصاح عن نتائج البيانات المالية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، والى تعليمات هيئة أسواق المال بشأن الافصاح عن المعلومات الجوهرية الواردة في الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010، نرفق لكم نموذج البيانات المالية المرحلية عن فترة السنة شهور المنتهية في 2018/06/30.

هذا للعلم وإحاطتكم الكريمة ،،،

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،

نواف حسين معرفي الرئيس التنفيذي للمجموعة عضو مجلس الإدارة





# Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kewaiti Company (KWD)

نبوذج نقام البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركانة، الكومنية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	2018/06/30	الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة
Alimtiaz Investment Group Co.	شركة مجموعة الامتيار الاستثمارية
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
2018/07/19	

التغيير (%)	قترة البيئة اشهر المقارنة	فترة السنة أشهر الجالية		
6-Month Change (%) Comparative Period		Current 6-Month Period	البيان Statement	
30-6-2017	30-6-2018			
(61.9%)	32,319,277	12,300,676	صافي الربح/الخسارة الخاص بمسامعي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	
(62.0%)	31.04	11.81	رِنْحَيَّة/خَسَارَة السّهِم الأَمَّاسِيَّة والمَّخْفَفَة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	
41.1%	84,879,130	119,744,643	الموجودات المتداولة Current Assets	
2.0%	308,219,577	314,489,456	إجمالي الموجودات Total Assets	
34.8%	45,021,635	60,670,544	المطلوبات المتداولة Current Liabilities	
23.0%	60,670,052	74,635,679	إجمالي المطلوبات Total Liabilities	
(0.01%)	202,069,926	202,050,437	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	
(58.0%)	59,012,410	24,774,290	أَجمالِي الإيرادات التَشغيلية Total Operating Revenue	
(61.1%)	34,905,918	13,571,304	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية (Net Operating Profit (Loss	
(12.3%)	31.4%	27.6%	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss)/ Paid-Up Share Capital	

التغيير (%) Change (%)	الربع الثالي المقارن	الربع الثاني الحالي	البيان	
	Second Quarter	Second Quarter		
	Gomparative Period	Current Period	Statement	
	30-6-2017	30-6-2018		
			صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهيي الشركة الأم	
(67.7%)	19,972,237	6,449,912	Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent	
Section 1		NAMES OF STREET	Company	
(67.7%)	19.18	6.2	رِحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)	
(07.770)	15.10	0.2	Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	
(71.5%)	39,337,143	11,219,866	إجمالي الإيرادات التشغيلية	
(7.2.570)			Total Operating Revenue	
(64.9%)	21,607,496	7,588,842	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية	
(041970)		7,300,042	Net Operating Profit (Loss)	

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض مباقي الربح/الخسارة
* The Decreases in net profit due to the decrease in item" partial disposal of an associate" compared to Q2 2017.	*يعود سبب انخفاض صافي الربح الى الإنخفاض في بند "بيع جزئي لحصة في شركة زميلة" مقارنة بالربع الثاني لعام 2017
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Revenue realized from dealing with related parties KD 643,650	بلغ اجمائي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة 643,650 ديناركويتي
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties KD 10,039	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة 10,039 دينار كوبتي

خت <sub>ارا</sub> الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
IL II A DE LA LIMITAZ	J. J.	الرئيس التنفيذي للمجموعة و عضو مجلس إدارة	نواف حسين معرفي

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات





برج الشهيد، الدور السادس شارع خالد بن الوليد، شرق ص.ب: 25578، الصفاة 13116

> المويت تايفون: 96522426999+

فاكس :96522401666

www.bdo.com.kw

#### RSM البزيع وشركاهم

برج الراية ٢، الطابق ٤١ و ٢٢ شارع عبدالعزيز حمد الصقر، شرق ص.ب 2115 الصفاة 13022، دولة الكويت

+965 22961000 ± +965 22412761 ±

www.rsm.global/kuwait

## تقرير المراجعة عن المعلومات المالية المرحلية المجمعة

السادة / أعضاء مجلس الإدارة المحترمين شركة مجموعة الامتياز الاستثمارية – ش.م.ك. (عامة) دولـة الكويـت

### مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة مجموعة الامتياز الاستثمارية - ش.م.ك. (عامة) (الشركة الأم) وشركاتها التابعة (المجموعة) كما في 30 يونيو 2018، وكذلك بيانات الأرباح أو الخسائر، الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر، التغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المجمعة لفترة الستة أشهر المنتهية آنذاك. إن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة وفقاً لأسس العرض المبينة في إيضاح رقم (2) من مسؤولية إدارة الشركة الأم. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة حول هذه المعلومات المالية المرحلية المرحلية المرحلية المرحلية المجمعة بناءً على مر اجعتنا.

## نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي لمهام المراجعة رقم 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المستقل للشركة". إن مراجعة المعلومات المالية المرحلية تشتمل مبدئياً على توجيه إستفسارات للموظفين المسؤولين عن المعلومات المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة الفعلية أقل مما هو مطبق في عملية التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وهي بالتالي لا تمكننا من التأكيد على أننا على علم بكافة الأحداث الهامة التي من الممكن تحديدها خلال عملية التدقيق، وبناءً عليه فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

#### النتيجة

إستناداً إلى مراجعتنا، لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بأن المعلومات المالية المرحلية المجمعة المرفقة لم تعد، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34.

### تقرير حول المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، فإن المعلومات المالية المرحلية المجمعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم، وحسب ما ورد إليه علمنا وإعتقادنا، لم يرد إلى علمنا أية مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016، ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على المركز المالي للمجموعة أو على نتائج أعمالها.

علاوة على ذلك، وحسب ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا خلال مراجعتنا أية مخالفات مادية لأحكام القانون رقم 32 لسنة 1968 والتعديلات اللاحقة في شأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية ولأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 في شأن هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية والتعديلات اللاحقة ولائحته التنفيذية خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو2018 على وجه كان من الممكن أن يؤثر ماديًا على المركز المالي للمجموعة أو على نتائج أعمالها .

فيصل صقر الكيقر المسالم مرخص فئة أرقم 172

مراقب حسابات مرخص فئة أ رقم 172 BDO النصف و شركاه

نایف مساعد البزیع مراقب حسابات مرخص فنة أ رقم 91 RSM البزیع وشرکاهم





Al Shaheed Tower, 6th Floor Khaled Ben Al Waleed Street, Sharq P.O. Box 25578, Safat 13116

Tel: +965 2242 6999 Fax: +965 2240 1666 www.bdo.com.kw RSM Albazie & Co.

Arraya Tower 2, Floors 41 & 42 Abdulaziz Hamad Alsaqar St., Sharq P.O. Box 2115, Safat 13022, State of Kuwait

> T +965 22961000 F +965 22412761

www.rsm.global/kuwait

## REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION

The Board of Directors
Al Imtiaz Investment Group Company - K.S.C. (Public)
State of Kuwait

### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Al Imtiaz Investment Group Company K.S.C. (Public) (the Parent Company) and its subsidiaries (the Group) as at June 30, 2018 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the six months period then ended. The Parent Company's management is responsible for the preparation and presentation of this interim consolidated financial information in accordance with the basis of presentation set out in Note 2. Our responsibility is to express a conclusion on this interim consolidated financial information based on our review.

#### Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

#### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34.

### Report on other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No.1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended or by the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended during the six months period ended June 30, 2018, that might have had a material effect on the Group's financial position or results of its operations.

We further report that, during the course of our review and to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning Currency, the Central Bank of Kuwait and the Organization of Banking Business, Law No. 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its related regulations during the six months period ended June 30, 2018, which might have materially affected on the Group's financial position or results of its operations.

Faisal Sager Al Sager Licence No. 172-A

BDO Al Nisf & Partners

Nayef M. Al-Bazie Licence No. 91-A RSM Albazie & Co.

State of Kuwait July 19, 2018